

Bayernfreaks spenden Sandspielzeug an Kindergarten

23.10.2022 21:14 von Michael Buttlinger



Große Freude bei den Kindern des Kindergartens St. Maria in Hohentengen: Dank einer Spende der Bayernfreaks Hohentengen konnte neues Sandspielzeug im Wert von 330 Euro angeschafft werden. Fanclub Präsident Michael Buttlinger kam mit großem Gepäck in den Kindergarten: Eimer, Schaufeln, Rechen und sonstige Utensilien mit denen die Kinder nach Herzenslust buddeln können. "Auch wenn sich die Sandkastensaison so langsam dem Ende zu neigt, hoffen wir, dass es noch fleißig genutzt wird", sagt Michael Buttlinger, der bei der Übergabe von seiner Frau und Tochter tatkräftig unterstützt wurde. Im Rahmen von "Bayernfreaks helfen" unterstützt der FC Bayern Fanclub regelmäßig soziale Einrichtungen und Projekte und zeigt damit, dass seine Mitglieder nicht nur Fußball im Kopf haben sondern auch das Herz am rechten Fleck.